



Canadian Radiation Protection Association  
Association canadienne de radioprotection

**2025**

***Sheila MacMahon*** is campaigning for ***Director***  
***Sheila MacMahon*** fait campagne pour le poste de ***Directrice***



Professional Background and Interests	Parcours professionnel et champs d'intérêt
<p>I've been working at BC Cancer Agency as a Medical Physicist since 2002. Before working in Canada, I was a medical physicist working for the NHS in England. I administer the Class II Radiotherapy and Cyclotron licences as well as NSRD Nuclear medicine licences. I also provide physics services to the Breast screening program of BC. I am also a member of COMP and IPEM. Outside of work I enjoy travelling and trying to see and photograph as much wildlife as possible.</p>	<p>Je travaille à la BC Cancer Agency en tant que physicienne médicale depuis 2002. Avant de travailler au Canada, j'étais physicienne médicale pour le NHS en Angleterre. J'administre les permis de radiothérapie de catégorie II, du Cyclotron et de médecine nucléaire du SNAR. Je fournis également des services de physique au programme de dépistage de cancer du sein de la Colombie-Britannique. Je suis aussi un membre de l'OCPM et de l'IPEM. En dehors du travail, j'aime voyager et essayer de voir et de photographier autant d'animaux sauvages que possible.</p>

<b>CRPA Background and Interests</b>	<b>Parcours et champs d'intérêt au sein de l'ACRP</b>
<p>I've been a CRPA member since 2007 and I have managed to attend most of the annual conference since then. I was an active member in the Local Organizing Committee for the 2014 Vancouver Conference. I have been a board member for 2023-2025. I enjoy meeting all the familiar faces at the annual conferences and look forward to seeing everyone in Hamilton.</p>	<p>Je suis membre de l'ACRP depuis 2007 et j'ai participé à presque tous les congrès annuels depuis. J'ai été une membre active du comité organisateur local du congrès de Vancouver en 2014. J'ai été membre du CA pour le mandat 2023-2025. Je suis ravie de voir tous les visages connus lors des congrès annuels et j'ai hâte de voir tout le monde à Hamilton.</p>
<b>Campaign Platform</b>	<b>Plateforme électorale</b>
<p>I would love to see the CRPA continue to thrive as an Association. I would like to make this a reality by collaborating with the CRPA board to increase membership, offering greater value to its current members and supporting professional development offerings made through the CRPA.</p>	<p>J'aimerais voir l'ACRP continuer à prospérer en tant qu'Association. J'aimerais en faire une réalité en collaborant avec le CA de l'ACRP pour faire augmenter le nombre d'adhésions, offrir de meilleurs avantages aux membres actuels et soutenir le développement professionnel offert par l'entremise de l'ACRP.</p>
<b>Message for the Membership</b>	<b>Message aux membres</b>
<p>The CRPA has been an important Association in the development of my career in the field of Radiation Protection. It has been a pleasure to represent the West Coast of Canada on the Board of Directors for the last two years. I believe I have just started and would be glad of the opportunity to continue to ensure new and current members of the Association undergo the best possible experience during their membership and that the standards of Radiation Protection in Canada are maintained.</p>	<p>L'ACRP a été une association importante dans mon développement de carrière dans le domaine de la radioprotection. Ce fut un plaisir de représenter la côte ouest du Canada au sein du conseil d'administration au cours des deux dernières années. J'ai l'impression de tout juste commencer et je serais heureuse d'avoir la chance de continuer à assurer que les nouveaux membres et les membres actuels de l'association vivent la meilleure expérience possible pendant leur période d'adhésion et pour garantir le respect des normes de radioprotection au Canada.</p>